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为什么你的信用卡总是提额不成功？多半是踩了

  

疫情影响下，今年信用卡逾期金额已经超过了900亿元，为历史最高水平。在如今
各家银行都持续收紧信用卡政策的时候，有很多网友问我，怎么办?不仅提不了额
，还经常收到银行发来的风控短信。今天我们来聊聊如何才能避免踩到银行的雷区
。

雷区一：频繁点击提额申请

有的人觉得银行开通自助提额不就是为了方便持卡人自己申请吗?但是很多人理解
错了。有一种征信查询手段叫做“贷后管理”，是在你用卡期间，银行根据自己的
信贷政策对你信用报告进行查询，而触发这个贷后管理查询的机制除了银行主动外
，还包括持卡人申请提额、分期等操作时，系统为了加强风险防控，需要对持卡人
征信报告进行查询，再通过系统模型打分，所以就有了所谓的“综合评分不足”，
多半原因是因为征信报告的问题。

雷区二：一次性刷爆再一次性还款

有些人喜欢一次性刷爆卡里所有的额度再一次性还款，甚至还会觉得这是在给银行
信号，以为会让银行觉得现在的额度已经无法满足你了，快给你提额。但其实并不
是这样的，如果你真的经常一次性刷爆再去一次性还款，有很大概率会被降额的。

银行降额的理由是怀疑你在套现，假如你之前都是小额交易，但是中间突然多了几
笔大额的交易，这种情况很容易会被银行怀疑有套现行为。

其次就是而且一般额度都是整数，一笔刷出也很奇怪吧，比如5000、10000等，期
间很少或没有零散的交易额，这种情况不被银行风控就出鬼了，银行为防止套现控
制风险，酌情会对你的信用卡做降额或者封卡处理。

雷区三：小金额也申请分期

有人说银行的心思很难揣测，没错，只有长期使用信用卡才能摸清银行系统的逻辑
，对于那些经常打电话来营销分期业务的银行来说，小额分期也没有毛病，但是对
于那些不怎么打电话分期的银行来说，分期可能会使银行认为你很缺钱、没有还款
能力，所以一定要摸清银行的套路。

雷区四：频繁申卡

有些人有收集卡片的“坏毛病”，认为新出的卡有优惠活动，要申请一张，却忽略
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了对自己信用报告的影响。

除了招行等银行所有信用卡都只上报一个账户外，很多银行都是按照卡片数量上报
征信的，而且一上征信就是5年起步。

那些自称拥有10张、20张信用卡的人，多半是申请不了贷款的，或者说贷款批复时
会要求把信用卡张数控制在5张左右。
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